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平成２５年度 府中市立学校給食センター運営審議会 議事録 

 

１ 開催日時  平成２６年３月２６日（水）午後３時から午後３時４５分 

 

２ 場  所  府中市立第二学校給食センター ２階 会議室 

 

３ 出 席 者  委 員：別紙名簿のとおり 

（欠席：関委員、田沼委員、西郷委員、赤羽委員） 

（代理出席：大山係長（保健所長）） 

        事務局：浅沼教育長、須恵給食担当主幹、山田学務保健課長補

佐、渡辺所長、大井主任、後藤主任栄養士、永瀬栄

養士、田中栄養教諭 

                   計２１名（委員１４名、事務局７名） 

 

４ 内  容 

（１）開会 事務局より開会の挨拶 

（２）委嘱状交付の説明（事務局） 

（３）浅沼教育長挨拶 

（４）委員紹介（委員及び事務局職員） 

（５）会長、副会長の選出 

    事務局案を提案し、了承された。 

     会 長 榛原委員（学校長の代表） 

     副会長 小牧委員（保護者の代表） 

    ＊ここで会長、副会長席へ移動 

    ＊ここで教育長退席。 

 

（６）議題 

    議題１ 「府中市立学校給食センター基本計画の策定について」 

        資料１に基づき、事務局（須恵主幹）より説明。 

        質疑なく、本議案につき承認された。 

    

    議題２ 「学校給食費の未納について」 

      資料２に基づき、事務局（渡辺所長）より説明。 

        質疑を経て審議し、本議案につき承認された。 

 （委 員） 口座振替が１００％でないのはどうしてですか。 

（事務局） 新１年生においては、説明会でお願いはしているところですが、共働

きが多くなっているので、自分の取引銀行へ書類を提出する時間がない

方がいると推測しております。 

（委 員） 今のところ罰則等がないから未納者が減らないのではないでしょうか。 

（事務局） 現状では罰則などの規程は難しく、法的な取扱いを検討しているので 

      課題としてあげさせて頂いております。 
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 （委 員）支払確約書がそれにあたりますか？ 

   （事務局）そうです。 

   （委 員）未納を残したまま卒業した生徒はどうなりますか。 

   （事務局）専門の徴収員が廻っております。継続的に徴収に伺うことで、今年度 

       完納した人が１１人おりました。これからも粘り強く徴収を行っていき 

       たいと思います。 

    

（７）その他 

    ア 「府中市学校給食センター給食費事務処理基準の一部改正について」 

       資料３に基づき、事務局（渡辺）より報告。 

       質疑なく、本案件につき了承された。 

    

 イ 「パンばさみの変更ついて」 

       資料４に基づき、事務局（渡辺）より報告。 

       質疑を経て、本案件につき了承された。 

    （会 長）実際のトングはございますか。 

    （事務局）申し訳ありません、こちらには用意がございません。 

     

    エ 給食費の改定について 

    （事務局）給食費は平成２１年度に小学校で月額４００円、中学校で４５０ 

円値上げしています。４月から増税となるが給食食材料にどのよう 

に影響があるのか不透明なことから、２６年度は給食費の値上げを 

しないで、対応していきます。しかし年度の途中で値上げしないと 

ならない状況になった時には諮問し、ご審議していただくことにな 

りますのでご了承ください。 

 

（８）閉会  

 

 

（ 以 上 ） 


